

L'Académy Boxing Club a brillé en Italie

DL Mercredi 13 Dec 2018



De gauche à droite derrière le drapeau tricolore : Cédric Parisot, Yannis Berrahama Yannis, Guillaume Pereira, Joann Bozon Liaudet et Hervé Mezza. Photo ABC

Sous la direction des entraîneurs Hervé Mezza et Cédric Parisot, l'Academy Boxing Club (ABC) s'est déplacée, samedi soir, à Turin pour une réunion internationale de boxe France-Italie. Joann Bozon Liaudet, Yannis Berrahama et Guillaume Pereira défendaient les couleurs de l'ABC.

Le premier combat en trois rounds du meeting fut celui de Joann. Zakaria Keddaoui, son adversaire, rentrait tout de suite dans le vif du sujet en mettant un pressing qui aurait pu déconcerter Joann. La première reprise était équilibrée, mais Joann accélérât dans les deux autres rounds. Sans surprise, il a remporté le combat de belle manière aux points en respectant les consignes de ses entraîneurs.

Yannis Berrahama était opposé à Francesco Lapalombella. Yannis a peiné à trouver son rythme et ses marques. À la fin de la première reprise, il était en

retard sur le pointage. Mais Yannis accélérât et touchait plusieurs fois avant de se faire contrer. Il a été touché au nez, le médecin intercédait à la demande de l'arbitre. Le combat reprenait, mais à 10 secondes de la fin de cette seconde reprise, le praticien intervenait une seconde fois pour arrêter le combat.

Guillaume Pereira lui succédait. Guillaume démarrait fort et s'installait en patron. Mark Zuccaro, son adversaire, perdait pied et multipliait les accrochages. L'arbitre est intervenu plusieurs fois et a infligé à Mark un point de pénalité. Guillaume remportait le combat aux points.

Les Rumilliens, sous la houlette de Jimmy Madani, ont accompagné l'ABC à Turin ; ils ont gagné avec Léo Jacquin, obtenu un nul avec Renaud Rueda et une défaite pour Zakaria Kaddaoui.